

## Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo del IBAL

Les informamos a todos nuestros usuarios que con personal operativo de nuestra Empresa IBAL, hemos realizado reparaciones en diferentes barrios de nuestra ciudad tal es el caso que se nos presentó en el sector de la novena etapa de Jordán donde realizamos la reparación de un tubo de 3 pulgadas que se averió durante el transcurso de la instalación de tubería de alcantarillado de 8 pulgadas en este sitio; de la misma manera, en el sector de Montecarlo realizamos la reparación de un tubo de 8 pulgadas habilitando inmediatamente el servicio en el sector y finalmente, en la planta número 3 de la Arboleda del Campestre realizamos en la salida del filtro número 2 La reposición y reparación de la válvula que se encuentra allí en este sitio, logrando habilitar inmediatamente el servicio a los usuarios.